



# 上高瀬小だより 12月

〈発行〉  
三豊市立  
上高瀬小学校



## 校内マラソン大会

12月4日(月)、校内マラソン大会がありました。おうちの方や全校生が応援する中、1年生から6年生までがんばることができました。温かい拍手や声援、ありがとうございました。



上から、1年生から6年生までのスタートの様子です。気合いが入った真剣な表情だったり、リラックスした様子だったり様々ですが、みんなよくがんばりました。

低学年は 750m、  
中学年は 1000m、  
高学年は 1250m 走りました。走っている間、ずっと拍手が後押ししていました。



### 全校ことばタイム集会(1年生)

12月7日(木)、全校ことばタイム集会があり、1年生が発表しました。4つのグループに分かれて、それぞれのグループで1冊の本のよさや感想などを紹介しました。一人ひとり、言葉をきちんと覚え、しっかりした声で発表することができた1年生に大きな拍手がおくられました。また、6年生からの「読みたいと思いました。」などの感想も、1年生にはうれしかったでしょう。



### おもちゃフェスタ

12月7日(木)、2年生が「おもちゃフェスタ」に1年生を招待しました。

- 1 おもちゃの紹介
- 2 おもちゃの遊び方
- 3 みんなで遊ぶ
- 4 おもちゃの紹介



おもちゃや看板などを作ったり、遊び方の説明を考えたりして準備を進めてきた2年生にとって、自分たちのおもちゃで遊んでいる1年生の笑顔が何よりうれしかったことでしょう。こつを教えたり、1列に並ぶように声をかけたりなど、その場に応じた対応ができていた2年生!さすがでした。1年生も、ルールを守ってなかよく遊べていて、楽しく温かい時間となっていました。

### 薬物乱用防止教室(6年生)

市販薬の過剰摂取や違法薬物などについて説明を聞きました。また、自分の健康を自分で守ることや、信頼できる情報から正確な知識を得ることの大切さも教わりました。



11月11日(月)、デラックス昼休みに、第3回なかよしの日をしました。今回も、色別の各班で遊びました。6年生がしっかりと下級生をリードしてくれ、大運でも小運でも体育館でも、子どもたちの笑顔が満開でした。

### 第3回なかよしの日

